

FENOMENOS PARANORMALES

Quienes me conocen, saben que siempre he sido un pelín descreído en todo lo que atañe a fenómenos paranormales, milagrosos, místicos, adivinatorios, mágicos, etc. etc. -aunque naturalmente, como todo hijo de vecino, uno tenga su propio universo interior y particular, y considere que hay un mundo maravilloso y a veces no tanto todavía por descubrir- y siempre he considerado casi todas las "manifestaciones extrañas", de cualquier tipo, como producto, en general, o de la ingenuidad, o de la ignorancia, o del interés, ya sea este político, económico o de otra índole. Siempre recuerdo, a la hora de tratar estos temas, un relato que leí hace mucho tiempo en el que un romano de hace 2.500 años, trasladado por no se qué diabluras, a nuestra época, consideraba milagroso el que al pellizcar una pared, se encendiera una luz en el centro del techo de una estancia. Sin embargo, y como dice el refrán, rectificar es de sabios, y no me queda más remedio que, humildemente, rectificar. Efectivamente, los fenómenos paranormales existen, ahora estoy seguro, aunque siga escapándose el intrínquilis de su mecanismo y su génesis. Viene esto a cuento, después de meditar sobre unos extraños y alarmantes sucesos que últimamente vienen poniendo a prueba mi cerril incredulidad, a saber:

- Normalmente, en mi nómina mensual, la fecha de ingreso corresponde al día 22 de cada mes, pero no es raro que yo no pueda retirar mis emolumentos hasta el 23 ó el 24, fenómeno raro y asaz inquietante donde los haya.

- Por otra parte, las famosas armas de destrucción masiva del sanguinario y afortunadamente jubilado por las bravas ex-dictador Saddam Hussein, continúan sin aparecer, lo cual significa que han desaparecido por arte de birlibirloque.

- Es sin duda obra de entes supranormales que los productos de consumo, procedentes de países asiáticos imbuídos en la pobreza y con gobiernos semidemocráticos, cuesten tan baratos a la hora de llegar a los mercados occidentales. (Los malpensados lo atribuyen a los sueldos de miseria, a la explotación infantil y a la explotación en general de los habitantes de esos países, pero ya saben como son los malpensados).

- Constituye, con seguridad, un misterio, que un ejemplar como Mr. Bush haya sido elegido por segunda vez como máximo responsable del gobierno de su país, pues sus conciudadanos, se supone, no son ni más ni menos inteligentes que el resto de los habitantes de nuestro planeta. (Aquí los malpensados me vuelven a dar la vara,



GREGORIO RUIZ
DE LA HERMOSA

pero ya me están cargando los mal pensados, que no entienden de fenómenos paranormales).

- Por otra parte, no me digan que no es harto abracadabrante la intención de la Unión Europea de integrar en la Comunidad a un país de tradiciones y religión totalmente diferentes a las del resto de los miembros. Aquí, alguien tendrá que echar mano de todos los magos, augures, adivinos, espíritus y genios disponibles, además de los conjuros y fórmulas pertinentes para llevar, a la larga, a buen puerto tan antinatural unión.

Hay docenas y docenas de extraños e inexplicables fenómenos más que me traen, desde que me he convertido en "creyente paranormal", la cabeza como un bombo, pero me falta espacio y además me están doliendo la espalda y el riñón izquierdo, que eso no hay "curandólogo" que me lo alivie. Además, se me hace tarde para llegar al aquelarre de las 7.30. Hasta el mes que viene.



AZUR
SEGUROS

Asesores de Empresas AZUR, S.L.

C/. Alcantarillas, 10 - 13250 DAIMIEL (C. Real)

Telf./Fax: 926 850 831 - Móvil: 649 846 480

lorenzo@manchanet.es www.djasesores.com

FISCAL - LABORAL - CONTABLE - INVERSIONES - FINANCIERA

Asociación Profesional de Expertos Contables y Tributarios de España

robust
serigrafía

Camisetas
Sudaderas
Ropa de Caza

Regalos de
Empresa
Vestuario Laboral

C/. Subida al Castillo, 7 LOCAL B

13250 DAIMIEL (Ciudad Real)

Telf: 926 854 246 Móvil: 679 810 263

ELECTRODOMESTICOS
CRISPULO

**DISTRIBUIDOR OFICIAL DE
SONY, PHILIPS,
ELECTROLUX, ZANUSSI**

C/. Fontecha, 8 - Telf. 85 11 93